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FW: Questions pour ce qui concerne L’école Les Aiglons et la réunion du CA ce
soir.

De : melanie lamoureux <mellamoureux01@gmail.com>
Date : mercredi 29 juillet 2020 à 15:23
À : Lucie Pineau <lucie_pineau@csf.bc.ca>
Cc : Roger Lagassé <roger_lagasse@csf.bc.ca>, Marie-Pierre Lavoie
<mariepierre_lavoie@csf.bc.ca>, Marie-Eve Blanchfield
<marieeve.blanchfield@gmail.com>
Objet : Questions pour ce qui concerne L’école Les Aiglons et la réunion du CA ce 
soir.

Bonjour Mme Pineau et Mme Lavoie,

Nous avons vu les notes pour l'agenda ce soir et nous avons quelques questions que nous jugeons très 
importantes: 

1. Auriez-vous une réponse pour les parents Aiglons comment ça ce fait que nous sommes

maintenant priorité #12 sur 17 dans ce document pour les projets importants? 

2. Nous voyons dans les document que pour 2021-2022 un site identifié M-12 pour accommoder une
croissance temporaire (portative?) M-12.... Nous ne comprenons pas, car nous étions sous l'impression
que nous avions un site déjà identifié pour la nouvelle école et que nous allions signer une entente en
janvier 2020 nous disait M. Allison. En Novembre 2019, M. Allison nous avais dit “shovels in the
ground en Mars 2021”.  Pourquoi il y a t il tellement une grande différence? Je vois dans les documents
que la construction d'une nouvelle école M-12 qui COMMENCE en 2023-2024. Si c'est le cas et ça
prend 3 ans de construire une nouvelle école, c'est COMPLÈtement différent de la promesse fait pour la
possibilité que nos nouveaux 7-8e pourraient effectivement entrer en 10e dans leur nouvelle école
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M-12? 

Selon le plan immobilier de l’année dernière, nous étions le 6e projet sur la liste. 

Encore- nous apprécions tous vos efforts et la victoire de la cause juridique fut un moment historique et
émotionnelle pour les parents de notre école. Mais, maintenant nous sommes un peu découragé et ne
savons pas comment expliquer tous les nouveaux détails à nos parents.

Respectueusement et à ce soir, 
Melanie Lamoureux et Marie Eve Blanchfield, Co-Présidentes de L’APE.
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